



Förderverein

Kindertagesstätten Rühren e.V.

Unser Weihnachts- newsletter

Dezember 2022



Liebe Eltern, liebe Mitglieder, liebe Erzieher,

das Jahr ist nun fast zu Ende und wir möchten euch mit diesem Newsletter einen kurzen Überblick über unsere vielen erfolgreichen Projekte und Veranstaltungen seit Beginn des neuen Kita-Jahres geben.

1. Neuwahlen

Auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung am 29.09.22 konnten alle freien Ämter besetzt werden. Wir haben neu gewonnene Mitglieder begrüßt und wertgeschätzte „alte Hasen“ in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

2. Laternenumzug mit der FFW

Am 12.11.22 fand unser Laternenumzug gemeinsam mit der Feuerwehr Rühren statt. Singende Kinder liefen mit ihren leuchtenden Laternen durch die Straßen und Groß und Klein stärkten sich mit Glühwein, Punsch, Bratwurst und Waffeln.

3. Rühener Winterzauber und der Lebendige Adventskalender

Beim Rühener Winterzauber am 19.11.22 war der Förderverein mit einem eigenen Stand vertreten. Es wurden u.a. leckere warme Waffeln, Muffins und Popcorn für die Besucher des Kreativmarktes bereitgestellt. Auch im Rahmen des Lebendigen Adventskalenders haben wir am 02.12. beim Weihnachtsmarkt und am 14.12. bei Isa von „Shootoholic“ verschiedene weihnachtliche Leckereien angeboten.

4. Spende vom SV Blau-Weiß Rühren

Für eine besondere Weihnachtsüberraschung sorgte die großzügige Spende der Gymnastiksparte des SV Blau-Weiß Rühren.

Unter dem Motto „Vereine helfen Vereinen“ entschied sich diese, unsere Projekte und Ideen für die Kinder zu bezuschussen und dabei besonders die regionale Nähe im Blick zu behalten. Wir danken der Vereinssparte ganz herzlich dafür!

5. Amazon Smile

Der Förderverein ist seit einiger Zeit bei Amazon Smile registriert. Wählt uns unter <https://smile.amazon.de/ch/19-218-01805> aus und Amazon unterstützt unseren Verein mit einem Teil eurer Einkaufssumme – ganz ohne jegliche Extrakosten für euch! WICHTIG: Beim Einkauf über den Browser muss immer über smile.amazon.de eingekauft werden. Bei der Nutzung der App bleibt der Förderverein nach einmaliger Einstellung automatisch hinterlegt.

6. Weihnachtsmannaktion

Der Weihnachtsmann war wieder da! Auch in diesem Jahr brachte ein rot-weiß kostümierter Santa den Kindern der drei Kindertagesstätten eine kleine Weihnachtsüberraschung vorbei. Unser Fazit: Strahlende Augen, aufgeregtes Getuschel und eifriges Auspacken sprachen eindeutig für den Erfolg der Aktion.

7. Dankeschön

Wir möchten uns auf diesem Wege noch einmal ganz herzlich bei allen bedanken, die uns bei unseren vielfältigen Aktionen in diesem Jahr unterstützt haben. Egal, ob ihr für uns gespendet, mit uns gearbeitet oder für uns geworben habt: wir sagen Danke!